

CARTERA DE SERVICIOS

SERVICIO DE FARMACIA INTERNIVELES

AGS NORTE DE ALMERÍA

Área de Atención Farmacéutica a Pacientes Externos

En esta área se realiza la Atención Farmacéutica y se dispensa la medicación a los pacientes externos en nuestra consulta.

Área de Atención Farmacéutica a Pacientes Ingresados (Unidosis)

En el Área de Dispensación Individualizada de Medicamentos en Dosis Unitarias, se realiza el seguimiento y validación de los tratamientos prescritos en nuestro hospital, así como intervenciones para la mejora de la calidad y seguridad en el uso de la medicación.

Área de Farmacotecnia

En esta área se llevan a cabo las siguientes actuaciones:

- Diseñar actuaciones y verificar su implementación en todas las actividades necesarias para la elaboración de medicamentos tanto en la sala blanca como en el laboratorio.
 - Centralizar la preparación de todos los medicamentos estériles y biopeligrosos en la sala blanca.
 - Mejorar los flujos de trabajo relacionados con la elaboración, distribución y dispensación de medicamentos.
 - Garantizar la trazabilidad de los medicamentos elaborados, dispensados y distribuidos por la UGC de Farmacia.
-

Área de Farmacocinética Clínica

En el Área de Farmacocinética Clínica se realiza la monitorización de niveles plasmáticos de diversos fármacos con el objetivo de individualizar los tratamientos, adaptándolos a las características antropométricas, clínicas y analíticas de los pacientes.

Área de Oncohematología Clínica

En el Área de Oncología de la UGC Farmacia se realiza la monitorización, elaboración (si lo precisa) y dispensación de todos los tratamientos oncológicos prescritos en el Hospital La Inmaculada.

Área de Nutrición Clínica

En el Área de Nutrición Clínica de la UGC Farmacia se realiza la monitorización, seguimiento y elaboración de la nutrición parenteral hospitalaria y ambulatoria prescrita en el Hospital La Inmaculada, tanto nutriciones pediátricas como para adultos.

Área de Gestión del Medicamento

Desde el Área de Gestión del Medicamento se realiza una monitorización del consumo de la medicación y se gestionan las compras a los proveedores. Asimismo, se colabora con las Unidades Clínicas en la elaboración de protocolos clínicos que garanticen un uso seguro y eficiente de la medicación.

Área de Atención Farmacéutica a Pacientes Crónicos e Institucionalizados, y URM

Desde la UGC de Farmacia de nuestra Área se realiza la conciliación de la medicación al alta de los pacientes ingresados y se lleva a cabo la revisión de la medicación de los pacientes institucionalizados y de los pacientes crónicos polimedicados.

Desde esta Área se realiza seguimiento del Uso Racional del Medicamento en las UGCs de AP y AH, se identifican áreas de mejora y se llevan a cabo intervenciones para la mejora de la calidad y seguridad de la prescripción de medicamentos.

Área de Visado de Medicamentos

En ella se lleva a cabo el procedimiento de autorización de los medicamentos y productos sanitarios que lo necesitan antes de que puedan ser dispensados en las Oficinas de Farmacia según la normativa del Sistema Nacional de Salud (SNS) y SSPA.

Área de Vacunas

Información y consultas sobre vacunas, preparación y envíos de vacunas a UGCs de AP y AH de nuestra Área de Gestión Sanitaria.